

生徒会で受けました



一生懸命授業を受ける中学生  
初めての高校の授業に興味津々！

NATAKA  
no.03

# 那須高校タイム

一日体験学習が行われました

授業「を体験してもらいました」  
那須高校ならではの「学び直し」

一日体験学習とは、入学を検討している中学生を対象に、授業体験や部活動の見学をおして、那須高校のことを知ってもらう日です。先生と共に、生徒会の生徒達が一生懸命中学生を迎えました。去年は中学生として体験学習に参加し、今年は高校の生徒会として受け入れる側になった生徒もいます。「楽しい学校であることを少しでも知ってほしい」と皆笑顔です。生徒会長の歓迎挨拶では、「那須高校について何か1つ覚えて帰るといふミッションをクリアしてください」との言葉が印象的でした。次に生徒が自らモデルとなり、今年から新しくなった制服を紹介。ちなみに女子生徒は、スカートとスラックス、どちらを選んでもOK！「男らしく」「女らしく」の時代から「自分らしく」の時代に変化した今、自由に選択できる制服があるのは素晴らしいですね。授業体験では、那須高校ならではの「学び直し」に重点を置いた、全員が楽しく参加できる授業を体験してもらいました。中学生や親御さんからは「授業がわかりやすくてびっくりした」「先輩も先生も優しくて安心した」など嬉しいお言葉をいただきました。中学生の未来への不安が少しでもなくなり、候補の1つに入れてもらえることを学校一同願っています。

## 校外活動について教えてください！



家庭科  
田代 明香先生

生徒会や家庭クラブなどを中心に地域貢献や生活の見直しなどを目標に行う学校外でのボランティア活動を「校外活動」と呼んでいます。今回のような黒田原周辺のお祭り・イベントのお手伝いや出店の他に、月に一度黒田原駅周辺の清掃をしています。小学校で掛け算を教えたりも。最近では町の方と一緒にコンポスト作りを始めました。



黒田原夏まつりに参加しました

全員が積極的に参加しお祭り自体大盛況となり、生徒も大いに楽しみました。那須高校はこの夏祭りに5年ほど前から参加し、地域の方々とコミュニケーションを続けています。コロナ禍で人との出会いが希薄になっている中、「地域のイベントに貢献してくれて嬉しい、ぜひまた参加してほしい」と地域から嬉しいお言葉をいただきました。「地域に開かれた那須高校」を目指して、校外活動にも少しづつ力を入れていきます！

7月に行われた黒田原夏まつりに、学内の家庭クラブやJRC部、有志の生徒を合わせた計16人の生徒が参加しました。生徒同士で何が出来るか話し合い、地域の子ども達をターゲットにした「スーパースクール」と「輪投げ」を出店！「那須きものスタイル」を主宰する菊地厚子先生に浴衣の着付けをしてもらう生徒もいれば、学校にある自前のハッピを着て参加する生徒もいました。生徒の中には、ボランティア活動で大活躍する子もいます。



## 栃木県立那須高等学校

那須町大字寺子乙3932-48 TEL/0287(72)0075

[tochigi-edu.ed.jp/nasu](http://tochigi-edu.ed.jp/nasu)

「那須高校タイム」は生徒会の生徒と  
高校魅力化コーディネーターが共に作るページです

タウンピックアップ

子育て・ほげんだより

生涯学習だより

図書館だより

タウンInformation

カメラスケッチ

みんなの広場

無料相談会・消費の豆知識

カレンダー